

COMMISSION

# FRANCO ESPAGNOLE

Responsable : JEAN MARC SÁNCHEZ



Jeudi 18 au samedi 20 avril 2013

## **Septième édition du European Jurists Forum**





«Madame le Bâtonnier a demandé à Monsieur Jean Marc SÁNCHEZ, avocat aux barreaux de Paris et de Madrid et responsable de la commission franco-espagnole de l'Ordre, de la représenter à l'occasion de la septième édition du *European Jurists Forum* qui s'est déroulé du 18 au 20 avril dernier au Centre International des Congrès de Barcelone.

L'évènement était organisé par l'Ordre des Avocats du Barreau de Barcelone (ICAB), l'Université Autonome de Barcelone (UAB) et l'Académie de Droit Européen (ERA), sous la présidence d'honneur de Son Altesse Royale Felipe II d'Espagne, Prince des Asturies et de Gérone et de Monsieur Pedro L. YÚFERA, Bâtonnier de l'Ordre en exercice.

Cette manifestation qui a lieu tous les deux ans dans différents états membres de l'Union Européenne, a réuni cette année plusieurs centaines de participants autour de débats qui ont porté sur le droit privé et le droit des affaires, la crise bancaire, l'investissement privé et l'insolvabilité, sur les nouveaux horizons du droit pénal européen ainsi que sur le droit public en matière de politique de migration et d'asile.

Les nombreux intervenants, experts et spécialistes de droit européen et international, ont animé les différents groupes de travail au cours de ces trois jours.

La participation du Barreau de Paris à cet évènement majeur souligne sa présence sur la scène européenne et internationale et l'importance qu'il attache au renforcement des liens étroits qui l'unissent au Barreau de Barcelone et avec lequel plusieurs rencontres sont prévues dans le courant de cette année. »■